学校だより 平成27年 4月16日 № 2



教 育 目 標

考える子ども がんばる子ども

○† やさしい子ども

元気な子ども

いわき市立小名浜西小学校長 髙木清美

お楽しみに

今年度はじめての授業参観日です。 り切っている子ども達をご覧いただけると思います。 楽しみに おいでください。今回は、PTA総会・専門委員会と学級懇談 会が予定されています。ぜひ、最後の学級懇談会までご参加く ださいますようお願いします。

ところで、お子さんについて、客観的に意見してくれる人を 何人お持ちですか?ご家庭での様子を見れば分かるとおっしゃ る方もおいでと思いますが、集団生活の中ではどうでしょう。



1年生に配慮ながら登校

子どもは、学校では友達との関わりの中で生活しています。家 で見せる顔とは違った面が現れます。教師は、集団の中での一人・ -人を見ています。 懇談会は、教師の見方や他の保護者の意見を聞いて、子育ての参考にするいい機会です。 お子さんの隠れたいいところの発見にもつながります。担任との距離を縮めるのにも役立 ちます。保護者の方同士で声かけ合って、懇談会に6割以上の参加率をめざしましょう。 なお、次の「授業参観のしおり」を参考になさって参観してくだされば幸いです。

授業参観のしおり(こんな点を見てみましょう。)

その1 授業の参加態度を見る。(意欲、集中力、姿勢、発言、話の聞き方など)

級友との人間関係を見る。(協調性、積極性、公平性、コミュニケーション力、優しさなど) その2

鉛筆の持ち方を見る。(箸の持ち方が正しくできる子は、鉛筆も正しく持てます) その3

その4 ロッカーや机の中などの整理整頓の具合を見る。(学習に関係ない物の有無も確認)

作品を見る。(他のお子さんと比較するいい機会ですが、叱る材料にしない) その5

教師の教え方を見る。(家でどのように教えたらいいのか、参考にする) その6

その7 **学校全体を見る。**(校舎や校庭の教育環境、設備、掲示物など)

人権教室を開催 6年 6年生は、10日(金)に人権擁護員さんを お招きし、人権についての授業を行いました。
「何気ないことばが友達の心を傷つけ、いじめ が起こり、それが解消するまでのDVDを視聴し ました。登場人物の心情を振り返る話し合いを 通して、いじめが重大な人権侵害であることを 子ども達なりに感じ取ることができました。特に、ことばによる嫌がらせは、暴力によるいじめ以上に人を傷つけるということに気づいたこ



とは、とてもよか ったと思います。最 後に擁護員さんは、 互いに認め合い仲良 学校生活を送るよ 子ども達に語りか けました。家族や友 達など周りの人を大 切にする心が育って くれるといいなと思 います。

14日(火) に交通教室 を実施しました。今回は、 担当教師引率のもと、通学 路の状況や危険箇所等を確 認し、事故防止意識を高め ることがねらいです。



はじめに、東警察署 の警察官の方より6年生に「家庭の交通安全 推進員」の委嘱状が交付されました。代表の 四ッ谷銀太くんは、家庭内で進んで交通安全 を呼びかける役を担うことを全校生の前で堂 々と宣言しました。次に、署員の方から事故 防止についてのお話をお聞きし、「止まる・ 見る・待つ」の大切さを改めて学びました。 最後に、下校しながらの現地指導に移り

ました。雨天の中の指導となりましたが、信 号の渡り方、道路の横断の仕方、歩道の歩き 方など注意事項を確認しました。安全な登下 校ができるよう、家庭でも学校でも注意を 促し続けていきたいです。